



Polemik Pasar Talok
Walikota: Pemkot Kurang Supel

JOGJA -- Walikota Yogyakarta, H Herry Zudianto meminta tim yang dibentuk Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta untuk menangani persoalan pembangunan Pasar Talok, terus berkomunikasi dan melakukan pendekatan kepada masyarakat. Dia mengakui, Pemkot kadang-kadang kurang supel dalam berkomunikasi.

Herry ketika dihubungi kemarin mengatakan, anggota tim yang diketuai Kepala Badan Perencanaan Pembangunan Daerah (Bappeda) itu berasal dari berbagai SKPD yang berurusan dengan pasar. Antara lain Dinas Pengelolaan Pasar, Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi, dan Pertanian, Dinas Ketertiban, dan Badan Ling-



Herry Zudianto

kungan Hidup. Menurutnya, Pasar Talok sebetulnya sudah lama ada. Program yang dijalankan Pemkot sekarang ini hanya memformalkan kegiatan perekonomian yang sudah lebih dulu ada.

"Dulu, saya tanya masyarakat, butuh pasar nggak? Jawabane butuh. Ya terus tak bangunke pasar. Lha saya nggak tahu gimana kok tahu-tahu di tengah jalan ada penolakan masyarakat. Wong dulu katanya butuh," ujarnya.

Herry menyatakan agak kaget dengan munculnya persoalan dalam proses pembangunan Pasar Talok. "Saya lihat yang dipersoalkan hal-hal teknis: Tapi kok ya nggak rampung-rampung," ucapnya.

Untuk itu, sambungnya, Pemkot membentuk tim terpadu yang terdiri dari banyak SKPD. "Jangan setiap SKPD melakukan pendekatan sendiri-sendiri. Kadang-kadang kita komunikasinya kurang supel," tuturnya.

Dia mengungkapkan, masyarakat yang mempersoalkan pembangunan sebenarnya sempat menginginkan bertemu dengan dirinya dan sudah siap diiyakannya.

Namun, beberapa waktu lalu, tim Pasar Talok melaporkan perkembangan terbaru penanganan Pasar Talok. Tim sekaligus menyatakan akan berusaha menyelesaikan sendiri persoalan dengan masyarakat, tanpa keterlibatan langsung walikota.

"Sehabis Pemilu, saya harap sudah ada laporan lagi. Ya harapan saya bisa cepat selesai lah habis Pemilu ini," imbuhnya. (fir)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pengelolaan Pasar	Netral	Segera	Untuk Diketahui
2. Badan Perencanaan Pembangunan			

Yogyakarta, 25 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005